

Chiapas. Trabajadoras aseguradas al IMSS. Marzo 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al mes de marzo de 2025, en Chiapas, se registraron 98,525 trabajadoras aseguradas a ese instituto, cifra que representa 1.09% del total nacional.

De las 98,525 trabajadoras aseguradas al IMSS en Chiapas, 90,424 son trabajadoras permanentes (urbanas y del campo), cifra que representa 91.78% de las trabajadoras afiliadas a esta institución, lo anterior ubicó al estado en el noveno lugar en el contexto nacional en este rubro, se encuentra por arriba de entidades como Veracruz, Tabasco, Morelos, Sonora, Ciudad de México y Guanajuato, así como del valor registrado a nivel nacional (88.78%).

En comparación con el mes anterior, se registró una disminución de 1.75% que representa 1,750 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 el aumento fue 2.04% lo que significó 1,974 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de Marzo de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadoras aseguradas fueron Arriaga (1,073), Tuxtla Gutiérrez (616), Tapachula (509), Tonalá (181) y Palenque (176).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadoras en el periodo citado fueron Comitán de Domínguez (-229), Villa Corzo (-201), Villaflores (-80), Pijijiapan (-78) y Cintalapa (-65).

El sector primario concentró a 4,289 de las trabajadoras aseguradas (4.35%); en el sector secundario se encontraban 15,200 trabajadoras (15.43%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de aseguradas con 79,036 que representaban 80.22% del total.



[Consultar Información](#)



Chiapas es el segundo estado más seguro del país. Marzo 2025

De acuerdo a los datos presentados por el INEGI a través de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública (ENSU), al mes de marzo de 2025 destaca que:

Tapachula registró una notable mejora en la percepción de seguridad, pasando del primer lugar al octavo; así mismo la capital del Estado Tuxtla Gutiérrez, mostró un avance significativo al pasar del sexto lugar al 33.

En el rubro de incidencia de delitos de alto impacto, Chiapas está en la media nacional. Con las estrategias de seguridad implementadas el estado se ubica como el segundo más seguro del país. La disminución en la percepción de inseguridad es un indicador importante del progreso en la materia y contribuye a una mayor confianza en las autoridades, así como a una mejor calidad de vida para las y los habitantes.

Las ciudades donde la población percibió más inseguridad fueron: Villahermosa (90.6%), Culiacán Rosales (89.7%), Fresnillo (89.5%), Uruapan (88.7%), Irapuato (88.4%) y Chimalhuacán (86.1%). • 69.1 % de la población manifestó sentirse insegura en los cajeros automáticos localizados en la vía pública y 62.8%, en el transporte público.

El 35.0% de la población de 18 años y más tuvo algún conflicto o enfrentamiento, de manera directa, con familiares, con personas vecinas, con personas compañeras de trabajo o escuela, con personal de establecimientos o con autoridades de gobierno. Los porcentajes más altos de conflictos o enfrentamientos correspondieron a demarcaciones territoriales de la Ciudad de México: Azcapotzalco (64.8%), La Magdalena Contreras (63.7%) y Álvaro Obregón (58.6%).



[Consultar Información](#)

